

## Viande bovine : Pas assez de mâles, trop de femelles

26/04/2018



### Élevage

La consommation de viande bovine a une nouvelle fois légèrement baissé en 2017 (-1,5 %), compensée par une diminution de la production d'égale importance. Le commerce extérieur s'est très légèrement amélioré grâce à une hausse des exportations et à une baisse des importations. Mais cette quasi stagnation en moyenne annuelle cache une évolution plus favorable sur toute l'année, puisqu'en décembre 2017, les exportations étaient supérieures de 7 % au niveau du même mois de l'année précédente.

En ce début d'année, on observe une réduction des livraisons pour les bovins mâles et cela favorise une meilleure tenue des cours. En janvier, les cours sont en hausse de 5 % sur un an pour les bovins mâles. Cependant, on constate aussi une hausse de 10% des abattages de femelles du troupeau allaitant et cela pèse sur les cours.

**Plus d'infos. [Cliquez ici](#)**